

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

07 de noviembre 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Línea 13	Cierran paso a caravana acapulqueña	La caravana proveniente de Acapulco y que intentaba realizar una protesta frente a Palacio Nacional, fue frenada por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana frente al Palacio de las Bellas Artes. Con una patrulla y una grúa se les cerró el paso, al tiempo que gritaban "déjenos pasar, déjenos pasar".
Milenio	Trascendió	La Barbie de Tepito	Una fiesta de disfraces que terminó en balacera fue el origen del operativo que concluyó con la captura de la influencer conocida como La Barbie de Tepito, quien junto con seis acompañantes negaron ante autoridades tener nexos con organizaciones delictivas. Para más señas, la detenida, de nombre Amairany, es sobrina de Odely y Adrián, dueños del negocio de licuachelas Tepito Dolls Drinks asesinados en junio pasado.
Milenio	Trascendió	FGJ	El tema de la ratificación de Ernestina Godoy como fiscal general de CDMX cada vez se calienta más. Organizaciones civiles hicieron un llamado a los partidos de oposición en el Congreso capitalino para que voten en contra de la propuesta, mientras que el jefe de Gobierno, Martí Batres, aseguró que quienes se oponen a la continuación de la funcionaria en el cargo defienden la corrupción.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	Se aplica la Marina	Es la Secretaría de Marina la que en estos días está más que aplicada en la recuperación de embarcaciones que se hundieron durante el impacto del huracán Otis en Acapulco . La dependencia ha revelado imágenes en las que se aprecia a decenas de elementos con maquinaria pesada en labores para sacar del agua desde yates de gran dimensión hasta pequeñas pangas. En días pasados se informó que las naves hundidas podrían superar el centenar. Por cierto que ésta sólo es una más de las múltiples tareas que la dependencia que



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

07 de noviembre 2023

			encabeza Rafael Ojeda lleva a cabo, porque también realiza acopio y entrega de víveres. Lo hizo con 70 toneladas de despensas y 932,000 litros de agua potable.
La Crónica de Hoy	Pepe grillo	Chiapas, el imperio del caos	El deterioro de la seguridad en Chiapas alcanzó la zona de influencia del EZLN. Los zapatistas toman medidas para pertrecharse y evitar en lo posible la irrupción de bandas del crimen organizado en sus estructuras civiles, como los famosos caracoles. Los nuevos voceros del movimiento, como el subcomandante Moisés, denunciaron que se perpetran asaltos, secuestros, cobro de piso, reclutamiento forzado, entre otros delitos.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Continúa su defensa	El ex procurador General de la República, Jesús Murillo Karam, continúa su batalla legal y ahora busca que la Fiscalía General de la República le permita estar en todos los actos de investigación del caso que enfrenta por presunta tortura contra Felipe Rodríguez Salgado “El Cepillo”. Para lograrlo, promovió un juicio de amparo y la demanda ya fue admitida a trámite.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 Horas	Hechos y susurros Dolores Colín	Susurros	Con la renovación del Centro de Transferencia Modal “Martín Carrera”, tanto habitantes de la CDMX y pasajeros del Estado de México podrán hacer transbordos eficientes y seguros entre las líneas del Metro, Metrobús, Trolebús y autobuses RTP. Esta reconstrucción que consta de casi 10 mil metros cuadrados beneficiará a 130 mil usuarios de la alcaldía Gustavo A. Madero.
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	Coyoacán	Con todo y que ya nadie habla de Fórmula 1 en la Ciudad, como que el diputado Héctor Barrera no quiere que se olvide el tema y protagonizó una auténtica ¡salida en falso! Por la mañana, con el ambiente electoral ya instalado por completo en Donceles, decidió compartir información en la que se le candidateaba como contendiente de la Oposición a la alcaldía Coyoacán. Quién sabe cómo habrá estado el regaño, que bastaron dos horas para que declinara de sus fugaces aspiraciones y saliera a anunciar que todo su respaldo y apoyo están con el actual Alcalde Giovani Gutiérrez.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

07 de noviembre 2023

Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Abre su juego la oposición	Literalmente al cuarto para las doce, los presidentes del PRI, del PAN y del PRD registraron ante el INE la coalición Va por la CDMX. Se podrán anotar todos los alcaldes y legisladores que han manifestado su interés, pero tendrán que firmar un compromiso de que aceptarán el resultado, sin importar quién gane.
Contra Réplica	Línea 13	Ahora solo informa	La alcaldesa de Alvaro Obregón, Lía Limón encontró la forma de darle la vuelta a la negativa del Congreso de la Ciudad de otorgarle licencia de 30 días para contender en el proceso interno del Frente Amplio por la CDMX, para obtener la candidatura a la Jefatura de Gobierno. Y aunque el PAN, PRI y PRD anunciaron que postularán a un hombre ante el IECM la funcionaria envió este lunes al Congreso de la Ciudad un oficio mediante el cual informa su ausencia de la demarcación por un periodo de 15 días. De acuerdo a lo señalado en el artículo 66 de la Ley de alcaldías de la CDMX, cuando la ausencia de la o el alcalde es mayor a 30 días debe solicitar licencia por escrito al Congreso de la Ciudad. Sin embargo, al tratarse de un periodo de 15 días, no necesita el aval del legislativo local.
Excélsior	Frentes políticos	Imparable	Caty Monreal busca repositonar a Morena en la alcaldía Cuauhtémoc, en la CDMX. Para ello ha orquestado un maratón cívico para recorrer calles, barrios y las 33 colonias de la demarcación. Su nombre comienza a ser referente. No promete, propone; no camina, pisa fuerte y, en la lucha contra la trata y otros temas, suma experiencia desde su fundación Rosa Mexicano, la que le ha dado las tablas para entrar de lleno a la política. Entre las exigencias están luminarias, bacheo, balizamiento, mayor seguridad, reclamos que atenderá si resulta la candidata de Morena a la alcaldía.
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Corruptos de ayer	El Estadio Azul estuvo vacío el 24 de octubre y Claudia Sheinbaum no pudo realizar su mitin y se quedó en los túneles mientras se enteraba del fracaso de la convocatoria o de traiciones. Por eso preparó la reivindicación. Pero no con quienes le impusieron. Comisionó a su operador de confianza, el ex diputado y ex dirigente morenista Alfonso Ramírez Cuéllar, para reunir a dirigentes de centrales obreras. ¿A quiénes? Al otrora llamado sector obrero del PRI. Sí, los priistas corruptos de ayer son los morenistas honestos de hoy porque, como repite López Obrador con fe ciega, Morena purifica con el simple hecho de su reconversión y afiliación.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

07 de noviembre 2023

El Financiero	Confidencial	Sindicalistas cambian de piel	Tal parece que Morena sí es la cuarta transformación... pero del priismo rancio. Resulta que los otrora priistas líderes sindicales, también conocidos como charros, conversos convenientemente al morenismo, expresaron su respaldo a la virtual candidata presidencial guinda, Claudia Sheinbaum. Entre ellos, Isaías González Cuevas, líder de la CROC; Arturo Olivares, del sindicato del IMSS; Fernando Espino, del sindicato del Metro, y algunos otros.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Ve triste panorama	Sorprendió la declaración de Xóchitl Gálvez Ruiz , la virtual coordinadora del Frente Amplio por México (PAN, PRI y PRD), donde reveló que en algunos estados, como Chiapas, no hay mujeres para las candidaturas a gobernador o gobernadora , en este caso. Esa realidad complica mucho las postulaciones para la alianza que debe cumplir con la cuota de paridad de género impuesta por el INE.
Excélsior	Frentes políticos	Política en acción	Mientras los grandes partidos se pelean el protagonismo o no en torno a las consecuencias originadas por el huracán Otis, la asociación civil El Camino de México, que encabeza Marcelo Ebrard, repartió 15 toneladas de apoyo a damnificados del municipio de Coyuca de Benítez , que se suman a las 48 toneladas que previamente ya se habían entregado a los afectados.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	MC	Alguien debería avisarle a Movimiento Ciudadano y a Dante Delgado que ya estamos en el año 2023 y que la participación de las mujeres en la política no es una graciosa concesión. Resulta que MC fue el único partido que incumplió con garantizar la paridad de género, pues no reportó al INE en dónde postulará mujeres. Y no fue un mero error administrativo, sino una decisión deliberada, según reconoció el propio Dante.
Milenio	Trascendió	AMLO	El presidente AMLO y su gabinete presentarán hoy la estrategia de seguridad que acompañará la reconstrucción de Acapulco ; el objetivo no es solo evitar actos de rapiña mientras se retoman las actividades habituales, sino poner en marcha un programa permanente que ponga freno a las bandas del crimen organizado que operan en el puerto y regiones aledañas.
El Sol de México	A la sombra	Marcha de los de Acapulco	"Estamos garantizando la libertad de que todo mundo se exprese, se manifieste, pero también decir que hay mucho oportunismo, politiquería, porque algunos de los que vienen en la marcha, pues son de los partidos que están en contra de



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

07 de noviembre 2023

			<p>nosotros. No estoy inventando nada, no estoy levantando ningún falso. Quien convocó, entre otros, fue este señor Naranjo, del PRD, y otros simpatizantes de la señora Xóchitl Gálvez; pero pues están en su derecho. Pero sí estamos nosotros haciendo nuestro trabajo y no van a faltar recursos", dijo el presidente de México, AMLO.</p>
El Universal	Bajo reserva	El regalo de cumpleaños para AMLO	Quienes quieren quedar bien en Palacio Nacional son los diputados de la autodenominada 4T. Inició el desahogo del Presupuesto de Egresos de la Federación 2024 y durante toda esta semana se discutirán las más de mil 600 reservas que están en lista. A los morenistas y aliados les urge que la aprobación del presupuesto se termine antes del lunes 13 de noviembre. ¿El motivo? Nada más y nada menos que ese día cumplirá 70 años el presidente AMLO y qué mejor regalo que el presupuesto ya aprobado para su último año de gobierno.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS